



		3月小学校行事	PTA・幼稚園・その他
1	木	ベルマーク	絵本活動
2	金	6年救急法講習 委員会	ひなまつり
3	土		
4	日		
5	月	登校指導 集金引落①	ぴよちゃんひろば
6	火	6-2茶話会 なかよし号(午前)	保育園交流 英語活動
7	水	6-1茶話会 5限なし	体重測定 PTA運営委員会
8	木		お別れ遠足(海遊館)
9	金		お別れ会(園児のみ)
10	土		
11	日		
12	月	3年そろばん教室	ぴよちゃんひろば
13	火		英語活動
14	水		
15	木	卒業式予行 1~4・6年→4限まで 5年→5限準備	
16	金	卒業式	学校協議会
17	土		
18	日		
19	月		修了式
20	火		うさぎちゃんひろば
21	水		
22	木	給食最終日 大掃除	大掃除
23	金	修業式	修業式
24	土		
25	日		
26	月		ぴよちゃんひろば
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

## 4月の主な行事（小学校）

5日（木）入学式	17日（火）全国学力テスト（6年）、1年給食開始
9日（月）始業式	18日（水）新入生を迎える会
10日（火）給食開始	27日（金）参観・懇談、PTA総会
13日（金）PTA委員総会	

## 1年間の締めくくりとなりました

早いもので、平成29年度の最終月になりました。

思い返せば今から約330日前。

大きなランドセルを背負った新入生を迎えて、4月がスタート。築山の桜がきれいに咲いていました。

5月は家庭訪問でお邪魔しました。また、観劇でプロの太鼓の演奏も聞きました。

6月には子どもまつり。たてわり班で協力して成功させました。2棟外壁改修工事のため、足場が組まれたのもこの頃です。

7月は、各学年が山直北プールで水泳をしました。そして、終業式直後に5年生が臨海学校へ。ヨットに乗ったりキャンプファイヤーをしたりで、充実した2日間でした。

9月末には運動会の練習が始まり、暑い中体操服を砂まみれにして頑張りました。2棟校舎の工事が終わったのも9月でしたね。

10月は何と言っても運動会。当日はギリギリの天候で、何とか6年生の表現まで終え、第2部も行いました。みんなの頑張りが感動を呼んだ2日間でした。また、1～5年生は遠足へ、6年生は芝生でバイキング給食と、盛りだくさんの10月でした。

11月。季節はすっかり秋。6年生の修学旅行に始まり、日曜参観と城東フェスティバルがありました。6年生庄巻の太鼓演奏で、ちきり君も大喜び。

12月の目玉は音楽会。体育館は寒くて手が悴んでしまう中、今までの練習の成果を発揮することができました。



1月は出前授業がたくさんあり、外部の皆さんに大変お世話になりました。1月末にはインフルエンザの猛威が…。学年閉鎖が続きました。

2月にはインフルエンザの流行のため延期になっていた、ボランティア感謝の会を行うことができました。6年生は山直中学校の体験入学へ。

いよいよ別れの時期が近づいてきました。



振り返ってみるとあっという間です。日々子どもたちと接していると成長の様子がわかりにくいかもしれませんが、数々の行事を成功させ、毎日の勉強を頑張っている子どもたちは、間違いなく前進しています。今一度、お子さんの頑張りを振り返っていただければ幸いです。

静寂の中で朝の読書が始まり、黙想で1日を静かに終える毎日を過ごすことができたのも、保護者の皆様のご協力があってこそだと思います。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

（文責・教頭）